



Morgenrot im Priental zu Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Was für ein stimmungsvolles und wunderbares Morgenerwachen. Strahlend ist der Horizont über dem Aschauer Felsmassiv, der Kampenwand, erleuchtet. Ein Anblick zum Staunen. Gerade in der oft hektischen Vorweihnachtszeit sind es genau diese verzaubernden Momente, die zum Innehalten einladen. Die Restkapelle „Zu den Hl. Sieben Zufluchten“, der mächtige leere Baum und die aufgehende Sonne sind dabei Sinnbild für das Wesentliche des Advents und des bevorstehenden Weihnachtsfestes.

Foto: Herbert Reiter



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau